



Reiterinteressengemeinschaft RIG Amt Seftigen

Erklärung zu RIG Amt Seftigen und RIG Thun

Bis zur Inkraftsetzung der Verwaltungsreform auf den 01. Januar 2011 deckten die beiden Reiterinteressengemeinschaften das Gebiet des eigenen Amtsbezirks ab.

Mit der Verwaltungsreform wurden die Verwaltungskreise wesentlich über die früheren Amtsbezirke hinaus erweitert. Die Gemeinden wurden neu zugeteilt.

Die Reiterinteressengemeinschaften decken aber weiterhin den früheren Raum der alten Amtsbezirke ab. Die RIGs auf die neuen Verwaltungskreise auszuweiten, ist für die Betreuung im Milizsystem nicht zu bewältigen.

In Berücksichtigung dieser Verwaltungsreform wollen jedoch die RIG Amt Seftigen und die RIG Thun zusammenarbeiten, weshalb neu ein gemeinsamer Auftritt auf der Website RIG Amt Seftigen erfolgen wird, dies verbunden mit einer ergänzenden Bezeichnung.

Für die Erläuterungen

Peter Häberli, Fürsprecher

Toffen, 14.03.2011